
 
 
 
 
  

 

 

 

 

 

 

Aucune absence. 

 
 

Bonne(s) nouvelle(s) : 

* La nomination de Mme Caroline Lévesque au titre de directrice de nos deux écoles pour l’année 2024-2025. Elle possède 

de grandes qualités, notamment dans la gestion des communautés d’apprentissage, le passage du primaire au 

secondaire, ainsi que pour le volet culturel. 

* Félicitations aux équipes pour leur implication dans notre projet éducatif. 

 

SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

1. Accueil  Mme Stéphanie Pelletier souhaite la bienvenue à tous les 

membres et souligne que ce sera la dernière réunion du CÉ 

dirigée par M. Yves Ouellet après 19 ans de service en tant 

que direction. 

 

2. Adoption de l’ordre du jour Il n’y a pas de lecture de l’ordre du jour, car tous et toutes 

l’ont reçu avant la réunion.  

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Meghan Vézier 

QUE l’ordre du jour soit adopté avec l’ajout du point 4.4 et la 

correction de la date de la rencontre. 

La proposition est adoptée à l’unanimité.       [CE2024-06-001] 

 

Date :  Lundi 17 juin 2024 

Heure :  18 h 

Endroit :   Restaurant Le Tournesol 
 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

3. Adoption du procès-verbal 

de la réunion du 31 mai 

2024  

Lecture du procès-verbal. M. Yves Ouellet fait les suivis 

suivants : 

• Confirmation du dépôt des comptes rendus sur le site 

des écoles. 

• Ajout du terme ‘’ recommandé’’ sur la liste du petit 

matériel pour les crayons. 

• Autorisation afin que les souliers pour l’éducation 

physique puissent être utilisés en classe. 

• Confirmation que le rapport annuel a été partagé aux 

membres du CÉ par courriel. 

• Mme Sylvie Bouchard, responsable du service de 

garde, confirme avoir sondé les parents pour 

connaitre leurs besoins pour la dernière semaine. 
 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Vanessa Larouche 
 

QUE le procès-verbal soit adopté tel quel. 
 

La proposition est adoptée à l’unanimité. [CE2024-06-002] 

 

4. Obligations pédagogiques 

 

4.1 Rapport annuel 

(dépôt pour 

adoption) 

 

 

 

 

 

Mme Stéphanie Pelletier enverra son mot par courriel la 

semaine prochaine pour s’assurer qu’il soit conforme. Les 

autres points sont présentés par la direction et les membres 

sont en accord. Le rapport annuel sera donc officiellement 

adopté après réception des commentaires la semaine 

prochaine. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Jessica Poirier 

QUE le rapport annuel 2023-2024 soit adopté. 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité. [CE2024-06-003] 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

 

4.2 Plan de lutte 

(adoption) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4.3 Budget 2024-2025 

(adoption) 

 

 

 
 

M. Yves Ouellet fait les suivis suivants : 

• Les résultats du sondage ont été reçus après plusieurs 

rappels. Le délai étant trop court pour une analyse 

approfondie, nous notons cependant une 

augmentation de plus de 30 % des gestes de 

violence. La direction explique la démarche à faire 

auprès du Ministère et du Centre de services scolaire 

pour gérer ces gestes. 

• Le rapport révèle une augmentation du taux de bien-

être dans nos écoles à 90 %. Bonne nouvelle.  

• Notre matrice est précise, mais il est recommandé de 

simplifier les termes utilisés.  

• En raison du manque de professionnels en 2023-2024, 

les interventions précoces n’ont pas pu être réalisées. 

IL EST PROPOSÉ PAR Nadine Thériault 

QUE le plan de lutte soit adopté tel quel. 

 

             La proposition est adoptée à l’unanimité. [CE2024-06-

004] 

 

M. Yves présente la répartition des fonds pour l’année 

scolaire 2024-2025 et lit la résolution. 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Vanessa Larouche 

QUE le budget 2024-2025 soit adopté tel quel. 

 La proposition est adoptée à l’unanimité. [CE2024-06-005] 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

 

4.4 Date d’ouverture du 

service de garde en 

août  

 

 

 

 

 

 

 

M. Yves Ouellet lit la résolution pour fixer l’ouverture du 

service de garde au 27 août 2024, permettant au personnel 

de préparer les locaux, faire une planification et participer 

à l’équipe-école. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Jessica Poirier 

 

QUE la résolution concernant l’ouverture du service de garde 

soit adoptée telle quelle. 

       

La proposition est adoptée à l’unanimité. [CE2024-06-006] 

5. Comité de parents  Mme Jessica Poirier nous informe que notre projet n’a pas 

été retenu, car il ne correspondait pas à l’année 2023-2024. 

 

6. Conseil d’administration 

2023-2024 Aucun suivi. 

 

7. CCSÉHDAA Aucun suivi. 
 

8. Correspondance Nous avons reçu une lettre pour une invitation à un 

événement, à Québec, au Centre de foires de Québec. Bien 

que l’activité soit intéressante, nous décidons de ne pas 

retenir l’invitation. 

 

9. Mot des membres Les membres souhaitent revenir sur le CÉ, car ils apprécient 

s’impliquer et connaître la vision de nos écoles. Ils souhaitent 

également souligner l’engagement du personnel dans le 

projet de cirque ainsi que sur le plan pédagogique. Ils 

expriment leur fierté et leur confiance dans la relation 

école/parents, considérant ces aspects comme des forces 

majeures. 

 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

10. Questions de l’assemblée Un membre souligne et remercie l’implication des parents, 

pour la décoration au Centre culturel Berger. 

 

11. Levée de l’assemblée IL EST PROPOSÉ PAR Mme Meghan Vézier 

QUE l’assemblée soit levée 8 h 00. 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité.      [CE2023-06-007] 

 

 

 

 

 

 _______________________________________________   ____________________________________________ 

  Stéphanie Pelletier, présidente      Yves Ouellet, directeur 


